



- [Page d'accueil](#)
 - [Histoire de l'asservissement mentale en bref](#)
 - [Qu'est donc l'asservissement mentale ?](#)
 - [Des faits réelles, pas de théories fumeuse.](#)
 - [Histoire de ma vie d'esclave et de leurs exactions.](#)
 - [Manipulation de masse](#)
 - [Buts de l'asservissement mentale;](#)
 - [Que pouvons nous faire ?](#)
 - [Cela est peut-être en partie naturelle ?](#)
 - [Comment m'a ont asservis ?](#)
 - [Conclusion](#)
- - [RSS-FEED](#) 

Qu'est donc l'asservissement mentale ?

Qu'est donc l'asservissement mentale ?

Et bien cela est en partie la somme des actes que je subit énoncés ci-dessous, en ce qui me concerne:

1. Soumissions a des son ou voix dans ma tête:

- Émission dans les oreilles d'autrui de sons, audible ou non par le sujet, cela dépend du but de l'émission sonore:

1. Sons **non** audibles par le sujet:

Émis dans le but d'agir sur le corps humain du sujet afin de provoquer une réaction biologique chez le sujet afin de déclencher une réaction voulus du corps du sujet.

Ou bien pour télécommandé un implant électronique qui est diriger par ces fréquences.

Note: L'on entends pas ces sons mais l'on peut les ressent...

2. Sons audibles par le sujet:

Émis rarement dans le but de menacé le sujet si celui ne se plis pas au exigences de ses tortionnaires. Ou bien bug du système, donc non souhaité.

- Émission dans les oreilles d'autrui de voix humaine, audible ou non par le sujet, cela dépend du but de l'émission des voix:

1. Voix **non** audibles par le sujet:

Émis dans le but de contrôler le sujet par la voix et pour manipuler son inconscient.

2. Voix audibles par le sujet:

Émis beaucoup plus fréquemment: les usages sont tellement nombreux que je peut vous les citer ici, mais je vais essayer de vous donner quelques exemple d'utilisation:

Mettre en place un dialogue avec le sujet dans le but petit de remplacer sa pensée par un dialogue constant avec ses tortionnaires.

Afin que le sujet ne soit plus capable de pensée normalement et comme les tortionnaires savent ce que le sujet pense (ça passe par l'oreille mais dans l'autre sens)

Note: d'ailleurs mes tortionnaires savent très bien ce que je pense ils le savent peut-être même mieux que moi car ils peuvent prévoir ce que je vais dire ou faire.

Je me suis débrouiller pour penser en me parlant a moi même: du coup le travail en est grandement facilité.

Ingénieux non ? Mais humainement et éthiquement est-ce que c'est manipulations sont acceptables.

Note: Je tiens a préciser que je sais très bien faire la différence entre un son ou voix normal et un son ou une voix émis par les systèmes automatisé par les tortionnaires en question, évidemment le sifflement de l'oreille ou un acouphène est dur a différencier d'un bruit d'ordinateur.

2. Nature des voix entendus:

Note: Vous vous complaissez tant dans le faites que nous n'avons pas d'explications de la provenance des voix. Je peut vous assurez qu'après 20 ans de tortures psychologiques (car faire entendre des voix a une tierce personne contre sa volonté est une torture psychologique. Je peut vous l'assurez que ces voix me tortures de diverses manières toutes plus immondes que les autres.) que ces voix ne viennent pas de mon cerveau qui les «fabrique» ou soit de nature du domaine du paranormale.

Mais bien des pratiques criminelles dans le but de vous manipulez et de vous torturez.

Car:

- Ces voix sont bien des voix humaines issue d'une personne parlant dans un microphone, car elle sont clairement audible et dont le discours est clairement compréhensible et non du brouhaha de brides de voie.
- Les histoires ou plutôt le discours de ces voix a pratiquement toujours, si ce n'est toujours un objectif précis.

Bref ces voix ne papote pas ! Mais mènent un discours basé sur des techniques de manipulation mentale afin d'arriver a un but bien précis que j'arrive la plupart du temps a comprendre. Je vous donne un **exemple** récent (un parmi tant d'autres):

But du discours des voix: Me gêner pendant mes séances de lectures (ce sont des ouvrages technique que je lit demandant beaucoup de concentration) avec de divers discours visant a me faire perdre le fil de la lecture de différentes manière comme me poser des questions sans arrêts pendant que je lis. Et ces questions sont toujours stupides.

Bref il est dure de lire un ouvrage technique avec des personnes qui vous pose des questions sans arrêts... comme vous le comprendrez aisément.

But de la somme de tout ces discours: Simplement que je me retrouve dans l'incapacité de lire !!!

Interdire a une personne de se cultiver par la lecture est un but ignoble demandant beaucoup de séances de tortures.

Mais c'est le but que se sont fixer ces criminelles et sont gravement en train d'atteindre leur objectif ce pourquoi je préfère écrire ce document plutôt que de lire pacifiquement car je ne peut pratiquement plus le faire a l'heure actuelle.

- Je reconnaît pratiquement chaque voix différente que j'entends et ce depuis longtemps.

Il faut donc en conclure que ce sont toujours les mêmes personnes pratiquant ces exactions.

A de petites exception près, je reconnais donc les personnes qui me parle. Mais penser a utiliser un «**Voice Morpher**» (programme informatique permettant de modifier le son d'une voix issue d'un microphone ou de fichiers audio) font partie de leur pratiques aussi, depuis récemment (Ils m'ont dit qu'ils avaient de nouveaux ordinateurs a disposition, donc je pense que le «**Voice Morpher**» est compris dedans vue que ils ne l'avaient pas avant).

Mais en analysant le discours de ces voix trafiqué je reconnaît le discours utilisé, qui est le même que le discours des voix que je connais déjà..

Voila pour le son, j'oublie très certainement des choses, mais c'est ce que je dois endured au quotidiens tous les jours minutes après minutes ou plutôt phrase après phrase (les voix audibles étant le plus gênant) !!!

3. Soumission a la vue d'images produit par ordinateur dans mes yeux:

Note: Je tiens a préciser d'emblée que la soumission d'images pornographique est fréquente dans le domaine dont nous parlons.

Les images que je vois sont de meilleurs visibilité (qualité) que ce que je perçoit pendant que je rêve, et ne sont aucunement de la même nature.

Les images qui me sont soumissent sont divisibles en 2 catégorie:

- Des images statiques: des images isolés.**

- Des images floues: cela n'arrive pratiquement jamais.
- Des images nettes.

L'écran incruste dans mes yeux leurs permet même de me faire voir des vidéos (des images se suivant dans un ordre précis) souvent dans un ton unique car leur machine ne permette pas de représenter toute les couleurs qu'un ordinateur peut générer (plus que l'œil humains peut en distinguer) mais en choisissant une petite palette de couleurs.

Sinon des images binaires si ces vidéos sont ancienne...

Mais la vision de vidéo est très rare car elle demande beaucoup de travail pour pas un grand résultat a l'arriver: Ce personnes sont très calculatrice dans le domaine de divers façon taille du travail et résultat. Et je pense que comme cette technique de projection de vidéo dans les yeux est nouvelle ils ne la maîtrisent pas bien.

Note: Voir des femmes sensuelles qui font un strip-tease dans ma tête était fréquemment utilisé lors que je fus plus jeune et donc pendant les années ou j'ai été violé (voir plus loin).

Note: Je tiens a vous signaler que le cerveaux humains est capable de produire des images, c'est ce qui se passe de manière inconsciente quand vous rêvez, mais j'arrive a faire la différence entre une image que je prend le soin d'émettre et une image qui m'est imposé. Souvent dans un sale but comme vous le remarquez dans ce document.

Il est intéressant de remarquer que si j'émet des images cérébrales ou si l'on m'en impose est bien il leurs est possible de les voir en même temps. Par contre ils leurs est impossible de voir ce que je voit (la réalité).

[Preuve]

Je les ai tester pendant un discours entre moi et les voix en répondant a une question par une phrase du type: «regarde c'est là» ou «regarde c'est écrit là».

Dans ces cas ils s'abstienne tout le temps de répondre ou de faire une remarques.

Ils se taisent et l'on peut en conclure qu'il ne sont aucune présent dans la pièce ou je me trouve et que donc nous n'avons pas a faire a une histoire de fantômes mais bien de (lâches) tortionnaires high-tech !

Note: Le dialogue par images est très gênant car il leurs permet en voyant ce que pense d'investiguer ma mémoire pour y me rappelle certains faits dans ma tête. Ce qui leurs permet de remplir leurs sale base de donnée de mes souvenirs d'ortures par exemple quand je faire référence plus tard pour des futurs séances psychologiques.

4. Émotions artificielles:

Ces malfrat high-tech sont capable de me faire ressentir des sensations artificielles (artificial feelings).

Mais l'on remarque de suite la différence entre une véritable émotion et une sensation artificielle (artificial feelings) car cette dernière est beaucoup moins intense que les sensations réelles.

Et a force l'on connais aisément la fréquence de celle-ci en Hertz.

Comment fonctionne ce mécanisme de sensations artificielle (artificial feelings):

A mon humble avis ou plutôt de ce ces malfrats on daignez me dire a ce sujet:

Il suffit d'enregistrer la sensation voulus sur un cobaye ou sur moi-même et de réinjecter l'enregistrement de la sensation, peut-être adapter a mon corps, dans mon circuit nerveux afin de me faire ressentir ce que le cobaye ou moi a sentis, en moins fort.

Des actes de viols, a répétition, cybernétiques sont perpétrer grâce a cette technologie !

Mais je vous en dirai plus dans la section qui parle de mon histoire personnelle avec l'asservissement mentale.

Et je me récemment acheter une cigarette électronique. Du coup dès fois je ressent un pénis qui éjacule dans ma bouche avec le bruit de la cigarette électronique en fond...

5. Ils savent ce que je pense:

Enregistrement de pistes de circuits neurologiques:

L'enregistrement permanent des centres nerveux de la pensée leurs permet de savoir ce que je pense.

Mais ceci ne se fait pas en 30 secondes il faut des années d'enregistrement et d'analyse afin d'arriver a ce but (qui est le pire de tous, je pense): Savoir ce que je pense.

Une fois suffisamment d'enregistrement effectués et de beaucoup d'analyses des données recueillis il faut mettre au point une machine que nous nommeront « démodulateur de la pensée » afin de savoir pratiquement en temps réel ce que je pense.

Note: Une technique pour évaluer ce mécanisme qui m'a fait comprendre comment cela fonctionne, une fois le démodulateur en place, consiste a leurs poser une question a ces voix,

puis de compter dans sa tête jusqu'à ce que les voix répondent...

Cela permet de savoir le temps de réaction entre l'émission de la voix, l'enregistrement, la démodulation et la réponse...

Bien sur ces machines du diables sont améliorées tout les jours afin d'arriver de meilleurs résultats.

Je tiens a préciser que du fait que ces malfaiteurs savent ce que je pense est très très très gênant car ils sont au courant avec le temps de la moindre de mes pensée, ce qui me laisse pas du tout d'intimités et a jeter mes pensées en pâture a une bande porcs sans scrupules est intolérable.

6. Contrôle de mon corps:

Ces tortionnaires ne contrôles pas mon corps en entiers mais de part diverses méthodes sont capable d'influer sur mon métabolisme, mon humeur, etc...

La liste des exactions commise sur mon corps est tellement longue qu'ils est impossible de toutes les listée ici et il est difficile de faire le tris entre ce qui est de nature naturelle et ce qui est fait exprès sur mon corps.

Je vais cependant essayer de vous faire faire une idée de ce que je dois subir au quotidien:

- Des maux de têtes... Sanofi calme votre douleurs.**

Il est certains que l'absorption constante d'ondes pour de multiples raisons génère souvent des maux de tête et les implants ne sont pas de tout repos non plus concernant le bien être de mon corps.

Mais il faut savoir que les médicaments (neuroleptique, anxiolytique, etc...) que je prends comprenne tous ce qui est nécessaire chimiquement au bon fonctionnement du système de Satan de mon corps, car l'industrie pharmaceutique est mouiller jusqu'au coup dans ces histoires sur ordre de la mafia.

Car tout le monde sait qu'au lieu de verser des ses impôts a l'état

autant faire un chèque a Corléone,

cela revient au même,

a part que le chef de l'état contemporain ne pourra pas détourner de l'argent...

Trêve de plaisanterie, revenons aux choses sérieuses.

Mais faire évacuer la Sicile et la bombarder entièrement, pour faire s'écrouler leurs subscreux salles, après leur porterai un gros coup.

- Je ne sais pas trop ce que ces pourritures font exactement a mon corps car les médicaments lourds que je prends ne me permette pas de tirer quelques conclusion sérieuses que ces soit.

- Ce qu'il faut retenir c'est que si ils veulent vous casser l'anus, un caillot fécale fait l'affaire et peut-être même arriver a causer une déchirure anale.

Je tiens a mettre un freins a ce qui est dis dans cette section car il est difficile de comprendre comment cela peut se faire techniquement ?

7. Contrôle de mon humeur:

Concernant le contrôle de l'humeur il n'y a pas grand chose a dire sauf faite important:

que ces exactions leurs sont très utiles, dans divers domaines comme influé sur mes actions et autres, si ils arrive a leurs fins...

Et que ce domaine est plus ou moins aléatoire et donc en générale peu réalisable afin d'atteindre un but bien précis.

Mais sur de simple chose, comme me rendre de mauvaise humeurs ou de bonne est très facile pour eux.

8. Conclusion de ce qui est l'asservissement mentale:

Vous voyez en ayant lus cette section expliquant ce que je qualifie d'asservissement mentale est dur a avaler mais:

- Soutire incroyablement et votre ignorance sont peut-être penser que tout cela est impossible et relève du domaine de la science-fiction mais je tiens a souligner que j'ai fait cette description felon mon expérience (c'est a dire 20 ans d'expérience) personnelle, le plus objectif possible et le faites le plus important de ce que ce que j'ai décrit ici:

- Les voix et autres exactions que je dois subir au quotidien sont ma réalité dans laquelle je dois vivre et faire avec. Vue que personne ne viendra a mon aide. Et non pas une réalité inventer mais simplement ce que je vis au quotidien: c.a.d ce que je vois, entends et ressent est souvent provoquer de manière artificielle, je le pense malheureusement.

Mais si l'on interroge la plus grande majorité des gens ils vous répondront qu'ils n'entendent pas de voix et vois pas d'images: Je ne se serai pas visé par des criminelles aux actions les plus atroces envers ma personne ?

Note: Je tiens a signaler que je suis heureux que tous ces gens n'ont pas ce genre de problèmes et doivent porter une croix plus légère qu'un être torturé.

Mais si vous ne faite rien, comme ce sera sûrement le cas, les victimes souffriront de plus de plus et leurs nombre grandira exponentiellement.

- Évidemment tout ce que j'ai décrit peut peut-être s'expliquer ou pas, par des phénomènes naturelle voire paranormale comme les fantômes qui joueraï avec ma maladie par exemple.

Mais d'après moi il y a un réel problème car la somme de tout ceci ne s'explique pas facilement mais est aisément balayable sous le tapis en ignorant le problème.

Car le ce genre de chose n'arrive qu'aux autres de toutes façons.

Pardonnez mon indignation envers les actes commis contre ma personne.

Mais imaginez une fois que vous ayez a subir tout cela pour de vrai, ne vous rebelleriez pas au bout d'un moment ?

© 2017 [Asservissement mental](#) - Blog dénonçant l'asservissement mental

